
SEMINARIO GEORGE TEKMITCHOV

Los días 14 y 15 de Noviembre de 2009, se celebró en las instalaciones del CTTAM un seminario de arco recurvo impartido por George Tekmitchov, ingeniero de diseño para arco recurvo de la marca Hoyt.

Â

Previo al seminario, George estuvo trabajando durante la semana con los arqueros del grupo de tecnificación del CTTAM

Â

Â

El seminario contó con una gran traductora "algo" conocida en el mundo de la arquería: Almudena Gallardo.

Â

Â

George habló de aspectos muy interesantes acerca del ajuste fino de la flecha y el arco

Â

Â

El domingo, todos los presentes tuvieron ocasión de probar el ajuste de su arco y seguir las indicaciones de George para mejorarlo.

Â

Â

Todos los asistentes se mostraron muy satisfechos con George, como muestra la foto de algunos de ellos.

Â

Â